
　スポーツ少年団でバレーボ
ールを頑張っています。ポジ
ションはセッター。チームの
みんなで協力し合って、一つ
のボールを追い掛けるのはと
ても楽しいです。�
　おじいさんやおばあさんと
話すのが大好きなので、将来
はお年寄りのお世話をしたり、
困っている人を助ける仕事が
できればいいなと思っています。�
　今年はいよいよ中学生。勉
強やスポーツをもっと頑張って、
思い出に残る良い１年にした
いです。�

　スポーツ少年団で軟式野球を

しています。ピッチャーの練習

を頑張っていますが、ストライ

クがなかなか入らず苦しんでい

ます。昨年は、一塁手として県

大会に出場しましたが、一回戦

で逆転負けし、とても悔しかっ

たです。今年も県大会に必ず出

場して１勝したいです。そのた

めにはしっかり練習してコント

ロールを良くしないと。�

　４月からは６年生。僕たちが

してもらったように下級生に優

しくしてあげたいと思います。�

　家族で精肉店を経営してい
ます。店でお客をじっと待っ
ているのももったいないので、
昨年から移動販売を始め、手
ごたえをつかんでいるところ
です。今年は多数のお客さん
に対応できるよう販売車を加
工し、移動販売のエリアを広
げていきたいと思っています。�
　小さいころから続けている
野球は今も大好きで、現在は
軟式野球チームの監督をして
います。スポーツを通じての
　人とのつながりが、商売に
　もつながればうれしいです。�

稲岡  実 さん�
（本　町）�

昭和48年生まれ�

山室  詩乃 さん�
（川上町三沢）�

平成9年生まれ�

小坂  大裕 さん�
（成羽町下原）�

平成9年生まれ�

原  真吾 さん�
（有漢町有漢）�

昭和36年生まれ�

平井  芳幸 さん�
（備中町布瀬）�

昭和60年生まれ�

牧野  幸映 さん�
（宇治町穴田）�

昭和36年生まれ�

山根  一美 さん�
（巨瀬町片岡）�

昭和60年生まれ�　市内の病院で看護助手とし
て働いています。やっと慣れ
てきましたが、職場の人には
まだまだ迷惑ばかりかけてい
ます。これからもっと頑張っ
て、介護福祉士などの資格も
取りたいです。�
　目標はたくさんありますが、
一番は「一人暮らし」。仲の
いい友だちと旅行もしたいで
す。いろんなことを実現する
ためにもっと努力して自分に
自信を持てるようになりたい
です。�

　振り返ると「アッ」という

間に２４年間が過ぎていました。�

学生の生活から社会人になっ

て学ぶことが多いです。仕事

で学んだことをこれから生か

していきたいです。�

　また、いろいろなことに興

味を持ち、「趣味多彩」を目指

します。�

　家族で自動車販売店を営ん

でいますが、今年は自動車検

査員の資格を取りたいと思い

ます。�

　夫と一緒にピオーネをつく

っています。皆さんに喜んで

もらえるように、少しでも品

質のいいものをと頑張ってい

ます。�

　子どもたちも社会人となっ

た今、空いた時間には２人で

温泉へ出掛けたりしています。

今年もどこか小旅行を楽しみ

たいですね。何より健康が一

番、家族みんな、元気で過ご

していきたいと思います。�

　昨年は、振り返ることを忘

れるほどの激動する社会情勢

の中、今後どう進んで行くべ

きか考えさせられる節目の年

になったと思います。�

　今年の目標は、①お客さん

に喜んでいただける仕事をす

ること②何か趣味を見つける

こと、そして③家族で旅行に

行けたらと思っています。３

人の息子たちもそれぞれの道

を歩んでいますが、息子たち

に負けないよう、健康第一で

頑張っていきたいです。�

年�あつまれ！�
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岡田  農夫子 さん�
（有漢町上有漢）�

昭和12年生まれ�

小川  シヅ子 さん�
（成羽町坂本）�

昭和24年生まれ�

川上  真砂子 さん�
（玉川町下切）�

大正14年生まれ�

村上  彰 さん�
（備中町西油野）�

大正14年生まれ�

池田  康 さん�
（川上町高山）�

昭和24年生まれ�

　現在、夫と９０歳になる夫
の母と３人で暮らしています。
２人の子どもたちも独立し、
「さぁ、これからやりたかっ
たことに挑戦するぞ!！」って
感じです。体を動かすことが
好きなので、若いころにあこ
がれたフラダンスなどにも挑
戦してみたいです。�
　趣味は読書ですが、勤めて
いるのでなかなか時間があり
ません。今は職場の仲間とお
しゃべりをするのが、一番楽
しいです。�
　今後は、ボランティア活動
など社会に貢献していきたい
です。�

　６回目の年女ですが、喜ん

でいいのかどうかー。月日が

経つのは早いものです。�

　体に痛いところがたくさん

ありますが、「痛い痛い」と言

わないよう努めています。�

　服をリフォームするのが趣

味で、自分が着る物は大抵自

分で縫っています。これから

も続けていきたいと思ってま

す。でも、流行の服も着てみた

　いなあ。この年になっても、

　夢はあるもんです。�

　還暦を迎え５回目の年男にな
りますが、今まで健康で過ごせ
たことを幸せに思っています。�
　幼いころから花が好きで長年
いろいろな花を育ててきました

が、今は上品な紫陽花と山野草
づくりにはまっています。花は
見ているだけで心が和み、スト
レスの解消にもなりますね。�
　これからも「丸く接すれば丸
く返ってくる」をモットーに、
お世話になった地域の皆さんに
恩返しをしながら、日々の生活
を元気で楽しく過ごしていきた
いと思います。�

　振り込め詐欺や殺人など暗
いニュースが多く聞かれますが、
今年は良い世の中になるとい
いですね。�
　今、冠句の会に入っています。
冠句は、出された上五文字の
冠題に続きの七五の句を作る
のですが、頭の体操と思って
毎月投句しています。皆さん
の作品をまとめた冊子が届く
のも楽しみなんですよ。�
　家族や近所の皆さんに心配
をかけないよう、この一年も
健康で過ごせればと思ってい
ます。�

　今年で７回目の丑年を元気

に迎えることができました。

　20年前に長男夫婦が帰っ

てきて一緒に暮らしています。

今では10人の孫に恵まれ、

幸せに生活しています。普段

は、野菜作りをして自然の恵

みを頂いています。�

　趣味のグラウンドゴルフや

老人クラブなどで多くの人た

ちと触れ合い、これからも健

康に留意して家族と一緒に�

過ごせることを願って�

います。�
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新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　

広
報
紙
や
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
は
、
市
政
に
つ
い
て
市
民
の
皆
さ
ん
に

問
い
か
け
を
行
う
こ
と
も
重
要
な
役
割
の
一
つ
で
す
。

　

「
問
い
か
け
る
広
報
紙
」
と
は
�
。
私
の
好
き
な
野
球
に
例
え
れ

ば
「
キ
ャ
ッ
チ
ボ
ー
ル
」
で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。

　

今
月
号
で
は
、
移
住
対
策
に
つ
い
て
皆
さ
ん
か
ら
の
意
見
を
募
集

し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

　

ま
だ
ま
だ
受
け
取
り
や
す
い
球
、
投
げ
返
し
や
す
い
球
を
投
げ
る

こ
と
が
で
き
て
い
な
い
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、
皆
さ
ん
に
投
げ
返
し

て
い
た
だ
け
る
よ
う
、
親
し
み
や
す
い
紙
面
づ
く
り
を
目
指
し
て
い

き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

今
年
１
年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

　

キ
ャ
ッ
チ
ボ
ー
ル
を
し
っ
か
り
や
っ
て
、
素
晴
ら
し
い
チ
ー
ム

「
高
梁
市
」を
つ
く
り
ま
し
ょ
う
！
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編
集
後
記


